

Liebe Vereinsmitglieder,

alle drei Jahre lockt die **Gewerbeschau** Binnen- wie Buten-Schwaneweder in die Region. Turnusgemäß ist es im kommenden Jahr wieder so wie. Jetzt hat der Gewerbeverein den Termin festgelegt: auf den **20. und 21. September 2014**. Zum zweiten Mal soll das In- und Outdoor-Event im Gewerbepark Weser-Geest stattfinden. „Wir bedanken uns bei dem Inhaber des Gewerbeparks, Stephan Krause, erneut Flächen für die Leistungsschau hiesiger wie überregionaler Unternehmen zur Verfügung zu stellen“, erklärt dazu Björn Ohlandt, erster Vorsitzender des Gewerbevereins. Und so heißt es kurz vor dem Herbstanfang 2014 wieder „Gewerbe zeigt Leistung“. Der Termin sei mit Rücksicht auf die erst am 10. September in Niedersachsen endenden Sommerferien gewählt worden, begründet Björn Ohlandt das Datum der Veranstaltung, das im Gegensatz zu den letzten Gewerbeschauen etwa einen Monat später festgesetzt wurde. Fest steht auch, dass das Veranstaltungszentrum auf dem Gelände des Gewerbeparks mit in das Großereignis eingebunden werden soll. Angekündigt sind zudem zwei große Ausstellungszelte. Und getreu dem Motto „Der frühe Vogel fängt den Wurm“ sind all diejenigen im Vorteil, die sich rechtzeitig für die Platzvergabe bewerben – eben mit Chance auf die besten Plätze. Vorreservierungen nehmen alle Vorstandsmitglieder entgegen. Die Telefonnummern finden sich auf der Internetseite www.gewerbeverein-schwanewede.de, Mail: info@gewerbeverein-schwanewede.de.

Bevor die Gewerbeschau im kommenden Jahr ihre Tore öffnet, plant der Gewerbeverein noch ein anderes Ereignis: **die vierte Boßel-Tour am 16. November** für Mitglieder, deren Partner und Mitarbeiter. Fast 50 Teilnehmer, mehr als in den Jahren zuvor, hatten sich im letzten Herbst zur Boßel-Tour angemeldet. Treffpunkt ist diesmal um 13 Uhr, erneut beim Landhaus Schwanewede, von wo aus es auf einen

etwa dreieinhalbstündigen Rundgang durch die Gemeinde geht. Nach zirka zwei Drittel der Strecke ist eine Stärkung vom Landhaus-Team versprochen: mit Glühwein, Kaffee und Kuchen. Am Ende des ehrgeizigen, aber vergnüglichen Wettkampfs erwartet die besten Sportler ein Wanderpokal. Bei Grünkohl und Pinkel und in gemütlicher Atmosphäre können alle Teilnehmer den Abend im Landhaus Schwanewede ausklingen lassen. Als Startgeld für die Boßel-Tour werden 20 Euro erhoben. Der **Überschuss der Einnahmen wird wieder gespendet**, in diesem Jahr an die **Waldschule Schwanewede**. Der Grund dafür: Ein Bewerbungstrainer hat der Waldschule angeboten, die SchülerInnen der neunten Hauptschulklassen in zweitägigen Veranstaltungen in Bereichen wie Lebenslauf, Bewerbung und Vorstellungsgespräch zu trainieren. Die Kosten für jeweils zwei Klassen belaufen sich pro Schuljahr auf 400 Euro. Die Hälfte davon übernimmt die Agentur für Arbeit – wenn ein Co-Sponsor gefunden wird. Der Gewerbeverein spendet deshalb den Überschuss aus dem Startgeld der Waldschule.



Etwa 50 Teilnehmer hatten sich im vergangenen Jahr zur Boßel-Tour angemeldet. Auch diesmal sollen die Sieger auf einer etwa dreieinhalbstündigen Tour ermittelt werden.

Darüber hinaus präsentiert der Gewerbeverein **zwei neue Mitglieder**: die Firma **NeuMoTec** und **Automobile Diekmann**, beide im Gewerbegebiet Neuenkirchen ansässig.

Mit Industriemontagen, Wartung und Reparatur hat sich die Firma Alea Industrietechnik GmbH einen guten Ruf erworben. Nun ist ein zweites berufliches Standbein der Inhaber Peter Moussalli und Torsten Hüser hinzugekommen. Im Juli vergangenen Jahres gründeten sie die Firma NeuMoTec auf einem etwa 4.000 Quadratmeter großen Grundstück an der Rader Heide. Dort steht dem Team erstmals eine eigene Produktionsstätte zur Verfügung. Einer der Schwerpunkte ihres Angebotes richtet sich an Werften. Das qualifizierte Montageteam übernimmt Aufträge in den Bereichen Maschinenbau, Ausrüstung und Elektrotechnik, auch für die Automobil-, Verpackungs- und Lebensmittel-Industrie sowie im Anlagenbau für die Stahlindustrie. Sämtliche Metallbuarbeiten gehören ebenfalls zum Angebot. Schaltschrankverdrahtungen, Maschineninstallationen, Wartung und Reparatur bestehender Anlagen sind Teil des Programms im Elektrobereich. Hier werden auch Kabelzüge und Kabelbahnen für Werften gefertigt und anschließend installiert.



Haben sich mit der Firma NeuMoTec im Juli 2012 ein weiteres berufliches Standbein geschaffen: Peter Moussalli (links) und Torsten Hüser.

Nach neunmonatiger Sanierung eines ehemaligen Geschäftshauses im Neuenkirchener Gewerbegebiet ging **Automobile Diekmann** – bisher ausschließlich

am Farger Bahnhof beheimatet – im Oktober erfolgreich an den Start. Geboten werden an der Rader Heide 20 neben klassischen Gebrauchtwagen auch Neu-, Jahres- und Sportwagen, Youngtimer und Oldtimer. Besonders stolz zeigt sich Geschäftsführer Tim Diekmann auf die „Exoten“ wie Lamborghini, Ferrari und Porsche. Darüber hinaus wurde mit der Firma Ssangyong ein neuer Handelspartner gewonnen, der sich seit über 50 Jahren mit außergewöhnlichen Allradfahrzeugen einen Namen gemacht hat. Alle Modelle stehen für eine langjährige Offroad-Tradition und umfassendes Knowhow. Parallel zur Eröffnung des Autohauses nahm die Kfz-Meister-Werkstatt, ausgestattet mit der neuesten Technologie, ihren Betrieb auf. Ein weiteres Schwerpunktthema bei Automobile Diekmann ist die Fahrzeugaufbereitung. Überdies ist das Unternehmen Mitglied in der Kraftfahrzeuginnung Bremen sowie im Bundesverband Freier Kfz-Händler, wodurch es strengen Richtlinien und engmaschigen regelmäßigen Kontrollen unterliegt.

*Geschäftsführer
Tim Diekmann
(rechts) und
Serviceleiter Nils
Diekmann, bieten
die komplette
Palette an Neu-,
Jahres- und
„Exoten“.*



Freundliche Grüße,

Der Vorstand

Anlage: Hinweis auf einen **Informationsabend zur Anwendung von LED-Beleuchtung in Unternehmen** im Rathaus Schwanewede. Die Veranstaltung richtet sich an UnternehmerInnen aus KMU Betrieben und Interessierte.